

Höchste Zeit!

Wir schreiben das Jahr 2018 und es ist geschafft: die Mauer, die Deutschland Jahrzehnte getrennt hat ist nun länger weg, als sie gestanden hat. Leider gilt das noch nicht bei den Lebens- und Arbeitsbedingungen der Menschen. Wir wollen das nicht akzeptieren. Die Unterscheidung ist ungerecht und ökonomisch unsinnig.

Arbeitszeit verkürzen!



Die IG Metall hat in der letzten Tarifrunde mit dem Arbeitgeberverband vti, in einer Verhandlungsverpflichtung vereinbart, dass man sich zusammensetzt und über die Umsetzung der Arbeitszeitverkürzung für die ostdeutsche Textilindustrie verhandelt.

Zu klären sind unter anderen folgende Themen:

- Wie sieht ein Zeitplan für die Arbeitszeitverkürzung aus?
- Wie werden die Arbeitszeit- und Schichtsysteme angepasst?

Verhandlungsverpflichtung umsetzen!

Allerdings scheinen die Arbeitgeber noch nicht davon überzeugt zu sein, dass die Zeit reif dafür ist. Das werden wir uns nicht gefallen lassen. Auch in der ostdeutschen Textilindustrie ist Mauer der Arbeitszeitdiskriminierung einzureißen. Im April gibt es zur Umsetzung das erste gemeinsame Gespräch mit dem Arbeitgeberverband. Darauf haben wir uns im März auf einer Tarifkommissionssitzung vorbereitet. Die Argumente sind auf unserer Seite. Die IG Metall hat in den letzten Jahren Schritt für Schritt die Lohnunterschiede reduziert. Jetzt ist die Arbeitszeit dran. Die IG Metall ist die Gewerkschaft, die das schafft; mit Dir!

Werde **WIR** und sei dabei. Gemeinsam schaffen **WIR** die Verkürzung!

Weitere Infos unter:

www.textil-tarifrunde.de und Facebook: IG Metall Textil-Bekleidung-Textile Dienste